

CON 65 AÑOS DE HISTORIA A SUS ESPALDAS, EL EMBLEMÁTICO MANCHEGO MILITA ACTUALMENTE EN LA SEGUNDA B DE FUTBOL

# Una larga y brillante tradición de balonmano

*La capital manchega tiene un equipo en la División de Honor de Balonmano*

El balonmano es el deporte que tiene una mayor tradición en Ciudad Real. La capital cuenta con un equipo en División de Honor, el Club Balonmano Ciudad Real Seguros Soliss y, hace unos días, era escenario de la XX edición de la Copa del Rey.

El Club Balonmano Ciudad Real Seguros Soliss ascendía hace tres temporadas a la División de Honor con el nombre de Caserío Vigón. Tal denominación se varió hace dos temporadas al cambiar el equipo de patrocinador. Su actual entrenador, José Julio Espina ha sabido dar a los suyos una gran tranquilidad y el Club ocupa actualmente un lugar cómodo en la clasificación, lo que hace pensar que el C.B. Ciudad Real continuará una temporada más en la categoría de honor del balonmano nacional. Junto a sus actuales figuras, como Claudio, Bebeskho o Ricardo Márquez, hay hombres nuevos que empujan con fuerza, procedentes de la cantera, algo que ha cuidado especialmente la junta directiva que encabeza Felipe Caballero.

Ciudad Real, cuna de grandes balonmanistas, como Rafa López León, Cecilio Alonso, Carlos Juan o Cañadillas, ha vivido días atrás la XX edición de la Copa del Rey de Balonmano, concretamente las semifinales y la gran final tuvieron como escenario el Pabellón Puerta de Santa María, donde habitualmente juegan los chicos de José Julio Espina y que tiene una capacidad para 2.800 aficionados.

En lo que al fútbol se refiere, el Manchego, equipo emblemático de la capital, no vive buenos momentos. Tras 65 años de historia, el Manchego ascendía a Segunda División «B» el pasado 12 junio, frente al Mérida, logrando el primer puesto de su grupo en la liguilla de ascenso. Lo cierto es que actualmente a los hombres que entrena Fernando Sierra las cosas no parecen irles muy bien, aunque mantienen la espe-



Los momentos que atraviesa el Manchego Club de Fútbol distan mucho de ser los que se disfrutaron hace poco con el ascenso.



Ciudad Real ha dado buenos deportistas para el balonmano. En la imagen, el Seguros Soliss, que milita en División de Honor.

ranza y el afán por luchar para mantenerse en la categoría, objetivo principal de esta primera temporada en Segunda «B». Ahora hace falta que la afición siga asistiendo al Polideportivo Príncipe Juan Carlos, a apoyar a los del Manchego que tiene entre

sus jugadores más carismáticos al portero Rey y a los goleadores Antonio y Antoñito.

La Subida a la Atalaya, constituye la prueba automovilística de mayor renombre en Ciudad Real. El calendario de su celebración es móvil, de-

pendiendo de la fecha en que tenga lugar el Campeonato de España de esta especialidad, aunque suele celebrarse en junio, julio o agosto. A la Subida a la Atalaya asisten los mejores pilotos profesionales, que participan en diversas modalidades. La prueba,

como su nombre indica, se celebra en el circuito del cerro de La Atalaya, que se adecúa en medidas de seguridad, señalización, etc., a las necesidades de la carrera. El circuito tiene unos tres kms. de longitud. Precisamente el cerro de La Atalaya